



Dransfeld-Schüler beschäftigen sich mit der Schöpfung

Die Welt begreifen – darum ging es am Dienstag im wahrsten Sinne des Wortes beim ökumenischen Gottesdienst in der Hedwig-Dransfeld-Schule. Das Thema des Gottesdienstes mit Pastor Klaus Bühnen lautete „Wir freuen uns über die Schöpfung“. Im Unterricht hatten

die Schüler der Unterstufe Collagen erstellt, Lieder und Fürbitten geübt. Während des Gottesdienstes gestalteten die Kinder eine Weltkugel mit Bildern, die künftig im Foyer der Schule hängen wird. Außerdem warfen sie sich die Weltkugel in Form eines Balls zu. Orga-

niert wurde der Gottesdienst von Nina Schwanekamp, Renate Kleine, Sabine Paul und Elisabeth Halekotte von der Arbeitsgruppe Schulgottesdienst. Seit fast 20 Jahren gehören die Gottesdienste zum Schulleben. Abwechselnd werden sie von Pastor Bühnen und dem

evangelischen Pfarrer Norbert Ziegler gehalten. Eigentlich sollte der Gottesdienst am Dienstag in der Norbertkirche stattfinden. Erstmals wollten die Schüler zu Fuß dorthin gehen. Doch der Regen machte diesem Plan einen Strich durch die Rechnung. ■ Foto: Maaß